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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE 1 

ENGENHARIA MECÂNICA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 2 

Ao décimo terceiro dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, com 3 

início às quinze horas, na sala 13 do bloco I de professores, deu-se início à 4 

Segunda Reunião Ordinária do Colegiado de Engenharia Mecânica. Estiveram 5 

presentes os professores: Ana Claudia de Melo Caldas Batista, a qual 6 

presidiu a assembleia, Wendell Albano, Daniel Freitas Freire Martins e 7 

Adiana Nascimento Silva. Verificada a existência de quorum legal, a 8 

coordenadora do Curso de Engenharia Mecânica, professora Ana Claudia de 9 

Melo Caldas Batista, deu início à reunião. Inicialmente colocou a justificativa 10 

da professora Italla Medeiros Bezerra para o conselho, que aprovou por 11 

unanimidade. Dando sequência, a coordenadora do curso colocou em 12 

discussão a pauta com os seguintes pontos: primeiro ponto - Apreciação e 13 

deliberação da ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2023; segundo ponto - 14 

Apreciação e deliberação sobre o horário das disciplinas do semestre letivo 15 

2023.1; terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre solicitações de banca 16 

de defesa de TCC; quarto ponto - Apreciação e deliberação sobre solicitações 17 

de banca de defesa de Estágio; e quinto ponto - Outras ocorrências. A 18 

coordenadora do curso, professora Ana Claudia de Melo Caldas Batista, 19 

solicitou a inclusão do ponto referente ao processo do aluno PEDRO 20 

HENRIQUE PINTO TÔRRES VIANA (Processo nº. 23091.005568/2023-98), 21 

que solicita o aproveitamento de estágio curricular não obrigatório como 22 

estágio curricular obrigatório. A professora Adiana Nascimento Silva solicitou a 23 

inclusão de outro ponto de pauta: Apreciação e deliberação sobre tempo 24 

mínimo entre bancas de defesa de estágio e TCC com o(s) mesmo(s) 25 

integrante(s). Depois das discussões, a coordenadora propôs a seguinte pauta: 26 

primeiro ponto - Apreciação e deliberação da ata da 1ª Reunião Extraordinária 27 

de 2023; segundo ponto - Apreciação e deliberação sobre o horário das 28 

disciplinas do semestre letivo 2023.1; terceiro ponto - Apreciação e 29 

deliberação sobre tempo mínimo entre bancas de defesa de estágio e TCC 30 

com o(s) mesmo(s) integrante(s); quarto ponto - Apreciação e deliberação 31 

sobre solicitações de banca de defesa de TCC; quinto ponto - Apreciação e 32 
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deliberação do pedido de aproveitamento de estágio não obrigatório para 33 

estágio obrigatório do aluno PEDRO HENRIQUE PINTO TÔRRES VIANA – 34 

Processo n° 23091.005568/2023-98; sexto ponto - Apreciação e deliberação 35 

sobre solicitações de banca de defesa de Estágio; e sétimo ponto - Outras 36 

ocorrências. Posta em votação, a pauta foi aprovada por unanimidade. Dando 37 

início ao primeiro ponto, os professores apreciaram e deliberaram acerca da 38 

ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2023, a qual foi aprovada por 39 

unanimidade. A respeito do segundo ponto, que diz respeito à apreciação e 40 

deliberação sobre o horário das disciplinas do semestre letivo 2023.1, a 41 

professora Adiana Nascimento Silva propôs uma alteração do dia da disciplina 42 

optativa dela de quarta-feira para a segunda-feira, devido às reuniões do 43 

departamento, que normalmente ocorrem na quarta-feira à tarde. Posto em 44 

votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. O terceiro ponto, acerca 45 

da apreciação e deliberação sobre tempo mínimo entre bancas de defesa de 46 

estágio e TCC com o(s) mesmo(s) integrante(s), após discussões pelo 47 

conselho, o professor Wendell Albano propôs que bancas com integrantes em 48 

comum devem ter um tempo mínimo de 2h entre elas. Posta em votação, a 49 

proposta foi aprovada por unanimidade. Após essa decisão, a coordenadora do 50 

curso propôs uma votação para saber se esta decisão ocorrerá já para o 51 

semestre 2022.2 ou no semestre 2023.1. Posta em votação, a proposta de 52 

aplicar o tempo mínimo de 2 horas no semestre 2023.1 foi aprovada com 02 53 

votos favoráveis, enquanto a outra proposta (2022.2) recebeu apenas 01 voto. 54 

Assim, ficou decidido que bancas com integrantes em comum devem ter um 55 

tempo mínimo de 2h entre elas e que a decisão entra em vigor a partir do 56 

semestre de 2023.1. No quarto ponto, acerca da apreciação e deliberação 57 

sobre solicitações de banca de defesa de TCC, foram enviadas para a 58 

coordenação as solicitações dos seguintes discentes: Abraão José Martins De 59 

Oliveira; Aleff Garcia de Sousa; Alipsson Gustavo Tavares Da Silva; Bruna 60 

Naiara Santos Dias; Cássio Alencar Barreto; Felipe França Damasceno; 61 

Francisco Samuel Chaves; Gustavo De Brito Alves; Israel Jonathan Menezes 62 

Praxedes; Jônatas Santine Queiroz da Silva; e Layane Silva de Araujo. Posta 63 

em votação, as bancas solicitadas foram aprovadas por unanimidade. No 64 
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quinto ponto, que trata a respeito do Processo n° 23091.005568/2023-98, do 65 

aluno Pedro Henrique Pinto Tôrres Viana, que solicita o pedido de 66 

aproveitamento de estágio não obrigatório para estágio obrigatório. Após 67 

análise do processo, percebeu-se que a carga horária e as atribuições do 68 

estágio atendiam às exigências da Universidade, no entanto, observou-se que 69 

faltava uma assinatura em um dos documentos. Posto em votação, o pedido do 70 

estudante foi aprovado por unanimidade, com a ressalva de que ele deveria 71 

enviar o documento correto, com a assinatura que estava faltando. O sexto 72 

ponto trata das solicitações de banca de defesa de Estágio dos alunos 73 

Francisco Samuel Chaves; Israel Jonathan Menezes Praxedes; Jônatas 74 

Santine Queiroz da Silva; Paulo Francisco do Nascimento Neto; Pedro 75 

Henrique Pinto Torres Viana; e Víctor Rennan Santos Oliveira. Posto em 76 

votação, as bancas solicitadas foram aprovadas por unanimidade. No sétimo 77 

ponto, outras ocorrências, a coordenadora do curso iniciou uma discussão 78 

sobre o segundo ponto de pauta da 2ª Reunião Extraordinária de 2023 do 79 

Conselho de Centro, qual seja, “Discussão sobre suspensão de aulas 80 

presenciais no Campus Caraúbas conforme Memorando PROGRAD 123/2023, 81 

encaminhado pelo Gabinete da Reitoria em 09/04/203 e providências futuras”. 82 

O Conselho conversou e entrou num consenso de que as aulas presenciais 83 

devem voltar e a Universidade deve procurar alternativas para mitigar os 84 

problemas dos alunos que realmente estão sendo prejudicados. Nada mais 85 

havendo a discutir ou constar, a presidente deu por encerrada a reunião. 86 

Assim, eu, Ana Claudia de Melo Caldas Batista, coordenadora do curso de 87 

Engenharia Mecânica, lavrei a presente ata, que será assinada por mim e pelos 88 

demais presentes.  89 

Coordenadora do Curso do curso de Engenharia Mecânica: 90 

Ana Claudia de Melo Caldas Batista __________________________________ 91 

Vice Coordenador do Curso do curso de Engenharia Mecânica: 92 
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Wendell Albano __________________________________________________ 93 

Representantes docentes: 94 

Daniel Freitas Freire Martins ________________________________________ 95 

Adiana Nascimento Silva ___________________________________________ 96 
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